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 夏休みの影響かコロナの感染者が

増加し、岐阜県も第７波感染急拡大へ

の対応として BA.5 対策強化宣言が９

月末まで延長されました。会員の皆様

には感染防止対策に引き続きご注力

いただきますようお願い申し上げま

す。 

 さて、9 月になり今月は「基本的教

育と識字率向上」月間です。日本では

江戸時代から寺子屋教育などで庶民

へも教育が行われており、また、明治

の初めには人口 600 人に一つ、全国に

53,760 校の小学校を設立しようとし

たとのことです。今現在の小学校は 2

万校弱で6,500人ほどに１校というこ

とです。このように、日本では子ども 

に対する教育システムが充実してい

るため、我々にはピンとこない月間で

す。 

しかし、そんな日本でも、幼い女の

子が子守奉公などで十分な教育を受

けさせてもらえないという事例も、私

の祖母の幼い頃の明治期にはあった

ようです。今、盛んに報道されていま

すが、アフガニスタンでは宗教的な理

由で女子教育がなおざりにされてい

たり、また、ウクライナでは戦火のた

めに学ぶ場が破壊されたりしていま

す。 

世界的にみると、5,800 万人の子ど

もが学校に通っていない、初等教育を

受けた後も読み書きができない子ど

もが 2 億 5 千万人、7 億 8 千百万人の

成人が読み書きできないとのことで

す。また、女性が教育を受けることが

できれば、妊婦の死亡率は低下し、幼

児の生存率も上がる。低所得国で読み

書きを習得すれば、貧困率も下がると

言われています。 

ロータリーでは各クラブやロータ

リー財団で、東南アジア、アフリカ、

南アメリカなどの教育が十分ではな

い国々で、「基本的教育と識字率向上」

のための支援を続けています。 

 これらのことはマイロータリーか

らも見ることができます。 

 本日のプログラムは、青少年奉仕委

員会担当で、市橋委員長に卓話をして

いただきます。また、例会終了後には

第３回理事会を開催しますので、理事

役員の方はご出席をお願いします。 

 

幹 事 報 告 

幹事 若曽根広康 

・9 月 20 日の例会について休会として

おりましたが、ファイヤーサイド・

ミーティングを開催予定。理事会に

て承認されれば開催決定となります。 

・地区ガバナー事務所より、青森県大

雨災害支援金ご協力のお願いの案内

です。１人当たり 500 円を目途に送

金したいと思います。 

・RI 公認親睦団体であるロータリー囲

碁同好会より、｢第 20 回記念ロータ

リー全国囲碁大会｣の案内が届きま

した。日時は、11 月 5 日(土)09 時 30

分受付。参加を希望される方は、ご

連絡ください。 

・世界ポリオデーにあわせ、｢ポリオ

根絶啓蒙動画の素材提供のお願

い｣・｢世界ポリオデーフォトコンテ

ストの募集｣の案内が届いています。

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和4 年9 月20 日(火) 

第1417回例会 第1331号

２０２２－２３  ＲＩテーマ 

イマジン ロータリー 出席率の向上と会員の増強 

会 長 田 邊 雅 範 

幹 事 若曽根広康 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数26名（出席免除 2名）

本日出席17名 70.83％ 

[行事] 卓話 

青少年奉仕委員会 

委員長 市橋英二会員 

担当 青少年奉仕委員会 

第１４１６回 

２０２２年９月６日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１４１８回 

２０２２年９月２７日（火） 
[点鐘] １８時３０分 
[行事] 観月職場合同夜間例会 

会場：都ホテル岐阜長良川２階 

卓話『アテンダント業界 40 年の喜

怒哀楽』講師（株）日本バンケット

会長 松崎美都子様

担当 職業奉仕委員会・親睦委員会
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参加、協力を希望される方は、ご連

絡ください。 

直前幹事 安藤篤史 

皆さん、こんにちは。直前幹事の安

藤です。クラブ年次報告書を作成する

にあたり、7 月 20 日期限で原稿提出を

依頼いたしましたが、ほとんどの方が

未提出です。唯一、期限を守り、ご提

出いただけましたのは、大島会員のみ

です。早急にご提出いただきますよう、

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

安藤篤史君 

会社存続をかけて立ち上げたファク

トリーブランドが１周年を迎えまし 

た。次は３周年を迎えることができる

ように頑張ります。 

各務克郎君 

コナミスポーツクラブを４年ぶりに

再開しました。毎日 500 メートル以上

泳いで、血圧も体重も少しずつですが、

正常値に近づいてきています。頑張り

ます。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

竹村安史君 

9月22日で26回目の結婚記念日を迎

えることができました。 

 

第 33 期岐阜中ロータリー
クラブ第３回理事会議事録 
第 1 号議案 10 月のプログラムの件 

・10 月 4 日 社会奉仕担当卓話 

・10 月 14 日 健康診断 

・10 月 22・23 日 地区大会 

第 2 号議案  

ファイヤーサイドミーティングの件 

第 3 号議案 国際奉仕事業の件 

第 4 号議案 社会奉仕担当卓話の件 

第 5 号議案 健康診断実施の件 

第6号議案会計報告及び基金繰入れの件 

第7号議案 青森県大雨災害支援金の件 

【連絡事項】 

※クールビズ対応の件 

（10 月末までクールビズ対応。ただし、

地区大会などの会合では、ネクタイ

を着用すること。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
卓 話 

卓話者 市橋英二会員 


